

# 鏡川流域パートナーシップだより No.159 R6.7.16



新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

## 2週続けて、土曜夜市で高知大学生が「ぼっちり」のPR！



まちのコイン「ぼっちり」で「**地域活動やってみる!**」というスポットを作り、「やってみいたいこと」に取り組んでいる高知大学地域協働学部1回生のメンバーが、授業の一環で7月13日(土)に土曜夜市に出店しました。先週と同様、出店の中で「**ぼっちり**」のPRをしながら高知の夏祭りを盛り上げました！

先週に引き続き、お客さんにぼっちりをプレゼントする体験チケットのQRコードを首掛け用名札ケースに入れて、「ぼっちり」の取組をPR！



さらに今回は、QRコード付きの三角ポップを各ブースに設置してPR！

この体験の利用者は11名！学生の皆さんのおかげで、土曜夜市にお越しのお客さんに「ぼっちり」を知ってもらえるきっかけになりました。



Instagramアカウント「**地域活動やってみる!**」で、「ぼっちり」を活用した地域活動などの投稿を担当する竹中楓さん。

「パートナーシップだよりを参考にして投稿を考えています！」と、高知市職員に声をかけてくれました♪



☎「ぼっちり」の体験を通じて、高知市内・外のユーザーから応援メッセージが届きました！(総数: 28件)

- 楽しそう！子どもたち喜んでくれました？ 縁日で遊んだ記憶も貴重ですね♪
- 今週末はとても暑かったですね。来週も蒸し暑いでしょうから、皆さん体調に気を付けてくださいな。
- ヨーヨー風船すくいなら、子ども会の夏祭りの保護者役員でやりました。失敗も楽しむことだねー。
- お客様と売買通じて色々な対話で盛り上げてください！良い出会いがありますように。
- ぼっちりでヨーヨー釣りなどができるようにするのはどうでしょうか？



親しみやすいデザインで、活動の様子を伝えている竹中さんの投稿をぜひご覧ください！「一緒に鏡川に耳を澄ませて、目を向けて、良さを再確認しませんか？」など、**鏡川との関わり方**を素敵な言葉で表現しています。



「お城や音楽など、学生の**関心事**のグループに分かれて**ぼっちり**を活用していきたいと思っています」と意気込む学生の皆さんの取組を今後も一緒に盛り上げていきたいです！



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつながる山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android